

SEPTIEMBRE, UN MES DE MUCHA FOLIXA

El «cosplay» toma el recinto ferial

«Una vez más, la CometCon está manteniendo su nivel», celebran los organizadores del certamen, que culmina hoy sus actividades

N. M. R.
Gijón

Los abrazos, las risas y los nervios protagonizaron ayer el concurso «Cosplay Stage», una de las citas con las que la CometCon permite a los asistentes mostrar su talento a la hora de lucir como sus personajes favoritos de los mundos virtuales. Más allá de esta cita, en la jornada de ayer fueron muchos los que disfrutaron del resto de los atractivos de la feria de ocio. «Hay mucha participación y un gran ambiente», expresó el coordinador de la CometCon, Héctor Lasheras.

Los participantes en el «Cosplay Stage» destacaron por la variedad de los accesorios y trajes

que portaban. Muchos apostaron por ir caracterizados como personajes de sus videojuegos preferidos, mientras que otros optaron por los de series y películas. El jurado no tuvo nada sencillo seleccionar a los premiados, entre los que se coló la mención especial a un perro perfectamente equipado para la ocasión.

Durante toda la jornada, los participantes en el concurso y el resto de los asistentes se repartieron por las diferentes secciones del certamen de cultura y ocio alternativo. «El buen tiempo está ayudando para que la afluencia sea tan grande», señaló Lasheras.

Entre las múltiples actividades que se sucedieron en la jornada de ayer estuvo el nuevo espectáculo de lucha libre, una novedad que



Los premiados en el concurso «Cosplay Stage», ayer, en el salón de actos del Palacio de Congresos.

«La lucha libre y el resto de las novedades están teniendo buena acogida», afirma Héctor Lasheras.

está recibiendo «buena acogida», tal y como indicó Lasheras. Asimismo, apuntó que la organización se encuentra satisfecha con

los resultados alcanzados desde el viernes en la zona para niños y la exposición sobre Playmobil, otras de las novedades.

La actividad de la feria de ocio alternativo continuará hoy, desde las 12.00 hasta las 22.00 horas. Tras dos primeras jornadas que han dejado buen sabor de boca en la organización de la Cometcon, los asistentes podrán disfrutar en la clausura de la decimotercera

edición del certamen de la pasarela de «cosplayers», que arrancará a las 16.00 horas. A continuación, se llevará a cabo el concurso «Dance arena». Durante toda la jornada habrá torneo de videojuegos y más de 60 ordenadores «gaming» estarán disponibles. «Una vez más, la CometCon está manteniendo su nivel», celebró Lasheras. ■

CONDICIONES GENERALES DE LA PROMOCIÓN DE SUPERCUPONES *de La Nueva España*

CADA DOMINGO ENCONTRARÁ EN LA NUEVA ESPAÑA CUPONES DESCUENTO. BENEFÍCIATE DE LAS MEJORES OFERTAS EN OCIO, CULTURA, HOGAR, MODA, HOSTELERÍA, AUTOMOCIÓN, BELLEZA, DEPORTES, TECNOLOGÍA... TODOS Y CADA UNO DE LOS DESCUENTOS Y CONDICIONES (VENTAJAS CONCRETAS, LIMITACIÓN DE UNIDADES, PERIODOS PROMOCIONALES, ETCÉTERA) OFRECIDOS Y/O INDICADOS EN LOS CUPONES SON FACILITADOS POR LOS ESTABLECIMIENTOS PARTICIPANTES EN LA PROMOCIÓN, LOS CUales SE OBLIGAN Y RESPONDEN DE SU CUMPLIMENTO, QUEDANDO EXENTA LA NUEVA ESPAÑA DE TODA RESPONSABILIDAD DERIVADA DE CUALQUIER INCUMPLIMENTO POR PARTE DE AQUELLOS. Si como anuncianta está interesado en participar en esta sección, puede informarse en

el teléfono 985 27 97 37 o en el correo cuponesdescuento@lue.es

BONO PÁDEL

Condiciones:

Oferta válida del 7 al 14 de septiembre de 2025.

SÓLO CON ESTE CUPÓN.

Oferta especial a utilizar en cualquiera de nuestras instalaciones: Cover Padel Olloniego o Cover Padel Langreo. Con esta oferta no se puede acceder a la organización de partidos por parte del club. La utilización del bono es hasta el 31 de marzo de 2026.



Cover Padel Olloniego: Polígono Industrial Olloniego, nave B-50. Telf. 985 790 202 - 608 379 337, Oviedo.
Cover Padel Langreo: Polígono Industrial Valnalón, C/ Siderurgia, 4. Telf. 985 281 128 - 693 809 000, Langreo.
www.coverpadel.es



Fernando Rodríguez

El deporte está muy presente en las fiestas del Grupo

El Real Grupo de Cultura Covadonga de Gijón mantiene sus fiestas sociales cerca del deporte. Ayer tuvo lugar la IX Caminata Mare Sostenible desde las instalaciones de Mareo y se jugaron varias mini-copas de balonmano, juegos infantiles con hinchables y una masterclass de zumba. Por la tarde tocó al hockey ser el protagonista con varios partidos amistosos, y noche el Show de Charyl Teibol 'Igor Paskual & His Rockin' Rollers' cerraron la verbena. ■

Actividades para todas las edades en el Santa Olaya

El Club Natación Santa Olaya continúa con su apretada agenda de actividades en sus fiestas, y ayer, como no podía ser de otra manera, tuvo lugar la famosa holi party. Además, los asistentes pudieron disfrutar de los hinchables, de una proyección de Harry Potter, una exhibición de rugby, un circuito de cars a pedales y un torneo de tenis mesa. Por la tarde, 'Itaca' interpretó una actuación musical, y seguido un taller de cócteles sin alcohol y discoteca juvenil cerraron la velada festiva.

